



### **Richter am Oberverwaltungsgericht Michael Helling verabschiedet**

Mit Ablauf des Februar 2022 wird Herr Helling wegen Erreichens der Altersgrenze in den Ruhestand treten. Der 1956 in Merzig geborene Richter begann seine Laufbahn 1985 zunächst als Richter auf Probe beim Verwaltungsgericht. Während seiner anschließenden fast 37-jährigen Tätigkeit in der saarländischen Verwaltungsgerichtsbarkeit war er in unterschiedlichen Bereichen beim Verwaltungsgericht und beim Oberverwaltungsgericht des Saarlandes tätig. In den vergangenen Jahren bis zur Pensionierung gehörte er dem 1. Senat des Oberverwaltungsgerichts an.

Mit Michael Helling beendet ein in beiden Gerichten allseits sowohl fachlich als auch menschlich sehr geschätzter Richter seinen Dienst. Das Bild zeigt ihn mit dem Präsidenten des Oberverwaltungsgerichts Michael Bitz bei der Aushändigung der Urkunde. Herr Bitz bedankte sich im Namen aller Kolleginnen und Kollegen des Gerichts bei Herrn Helling noch einmal für die sehr kollegiale und freundschaftliche Zusammenarbeit.